

ABSTRAK

Abdul Aziz, 1131030004: Ciri-Ciri Orang Yang Dicintai Allah (Studi Analisis Tafsir Al-Munir Karya Syeikh 'Abd Mu'thi' Muhammad Nawawi Al-Bantani). Skripsi, Jurusan Ilmu al-Qur'an dan Tafsir. Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung, 2018.

Manusia adalah makhluk yang mempunyai rasa cinta (*Mahabbah*). Cinta adalah salah satu anugerah yang Allah swt berikan kepada manusia. Dengan cinta manusia saling mengasihi, menyayangi kepada manusia lainnya. Baik itu kepada lawan jenis, orang tua kepada anak, anak kepada orang tua, guru kepada murid ataupun sebaliknya murid sayang kepada gurunya. Dengan perasaan cinta ini pula manusia dapat mencintai penciptanya. Bagaimana ciri-ciri orang yang dicintai Allah swt?

Tujuan dari pembahasan ini untuk mengetahui ciri-ciri orang yang dicintai Allah swt. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode content analysis. Penelitian ini dilakukan melalui kajian kepustakaan (*library research*). Sumber primer penelitian ini adalah beberapa karya tulis Syeikh Imam Nawawi al-Bantani dan sumber sekunder diambil dari karya ilmiah yang berkaitan dengan penelitian. Penelitian ini lebih bersifat deskriptif analisis.

Penulis menemukan sepuluh ciri-ciri orang yang dicintai Allah swt diantaranya: *al-Muhsinun* adalah memberi nafkah terhadap orang yang menjadi tanggung jawabnya, mengakui kesalahan dan menampakan kerendahan, kehinaan, dan menjauhi apa yang telah diharamkan. *Al-Muttaqun* adalah menunaikan janji terhadap Allah swt dan semua manusia. *Al-Muqshitun* adalah bersikap adil itu tidak semata-mata adil dalam menentukan hukum, melainkan dalam memilah informasi dan berita-berita yang tidak benar. *Al-Shabirun* adalah tidak pantang menyerah dan tidak pula menjadi lemah terhadap cobaan dan penderitaan yang menimpa seseorang. *Al-Mutawakkilun* adalah tawakal. *Al-Tawwabun* bertaubat. *Al-Mutathahirun* adalah bertaubat. *Al-Muththahirun* adalah orang yang dalam keadaan bersih (suci). *Jihad Fi Sabilillah*. *'Ittiba Rasulallah* saw adalah mengakui dan mengikuti agama yang dibawa Muhammad Saw.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah Allah swt akan mencintai seseorang jika seseorang itu mencintai apa yang dicintai oleh Allah. Jika seseorang yang sudah dicintai oleh Allah maka akan nampak beberapa ciri di dalam dirinya. Ada sepuluh ciri orang yang dicintai oleh Allah swt, yaitu; *al-Muhsinun*, *al-Muttaqun*, *al-Muqshitun*, *al-Shabirun*, *al-Mutawakkilun*, *al-Tawwabun*, *al-Mutathahirun*, *al-Muththahirun*, *jihad fi sabilillah* dan *'Ittiba Rasulallah*.